
智行理财网
近日大量工商银行信用卡10到20万额度，竟降额至1万，究竟为何

前段时间，工行广东地区（除深圳）的地税提额大法一出来，很多人借此把信用卡
额度从3K提到了10万，还有很多人提额到20多万。当时，这波神操作不仅让持有
其他行信用卡的人眼红，也让其他地区的工行卡友羡慕，最后更是刷爆了卡圈。但
如今看来，这波提额操作似乎留有后遗症。因为今天，小编在看到大量网友在吐槽
说：工行税闪借先提额后降额，有的直接减半了，还有的人额度直接从20万直接降
到1万了。

而目前据卡友爆料，工行给的降额原因主要有以下几种：

1. 持卡人授信额度过高

2. 持卡人有多头融资情况

3. 税闪借业务调整

4. 工行更新了预审批额度

授信额度过高，会让持卡人实际可使用的授信额度超出其可能的还款能力，而多头
融资则说明持卡人有TX等情况，这就会将信用风险之外的市场风险因素引入信用卡
产品中，对此，银行不可能坐视不管。 工行的地税大法出来后，广大地区（除深圳
）的卡友有交税就给提额，5w，10w，20w，30w都不在话下，而根据中国支付清
算协会发布《银行卡业务风险控制与安全管理指引》，就要求银行严控一人多卡、
过度授信，而后2种原因，在小编看来，更大的可能是工行意识到了地税提额遗留
的这类后遗症，所以，广大卡友要么被降额，要么预审批额度直接没了、减半，只
要用地税大法提过额的卡友，估计对税闪借比较了解，可工行的预审批额度，小编
觉得大家不一定熟悉，下面就先给大家科普下。

目前有预审批额度这个功能的银行不多，但宇宙第一大行工行就名列其中，简单来
说，预审批额度是银行在个人办卡前，根据其相关信息，大致预估其信用卡额度，
这样就有效避免了办卡不知道额度，有时候下卡额度低又不想用，白白多了一条征
信查询记录情况的发生。
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工行的信用卡预审批额度怎么查？

下载工行APP，有工行储蓄卡且开通了手机银行的，直接登录储蓄账户；

登录进入主页后，点击左下角“最爱“，在点击“信用卡”；

点击“申请办卡”，显示的额度就是你的预审批额度，不过需要了解一点，预审批
额度不是人人都有的。

了解了这些，之前用过地税提额大法的卡友，感觉去查查自己的信用卡额度是否被
降了，其他的工行卡友也可以看看自己的预审批额度是多少。

如果后期想要提额，除了多消费多元化刷卡以外，多在工行做分期，买理财就可以
了。
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